
 来訪者  ガバナー補佐 澤村正夫様（神戸垂水 RC）、永松潔和様、多田真規子様（神戸 RC）、 

 出 席  当日 85.71%（24/28 名） 会員数 32 名（出席免除者 4 名）10 月暫定出席率 91.01% 

ニコニコ 丸尾研一 PDG「100 回おめでとうございます。手を取り合い発展してください。」 

ガバナー補佐 澤村正夫様。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10/31(水) 移動例会 19:00- 香港茶楼 

11/1(木) 休会（11/3-4 HYOGO フェスタへ）   

11/3~4 移動例会 HYOGO フェスタ 10:00-17:00 メリケンパーク 

11/8(木) 
「がんになっても笑顔で育つ」 

チャイルド・ケモ・ハウス理事長 楠木重範氏 
7:00-7:45 香港茶楼 

11/15(木) ゲストスピーチ 7:00-7:45 香港茶楼 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Kobe Morning Rotary Club 

Weekly Report 
2018-19 

木曜 7:00-7:45 香港茶楼 

078-392-0775  

kmrc2680@gmail.com 

http://www.kobe-morning.com 

会長：黒川良彦   幹事：山本博一 

年度方針「Let’s have pride in KMRC -矜持を胸に-」 

2018 年 10 月 25 日（木） 第 15 回例会（通算 101 回） 

「人たらし」 

育英セミナー学院長 蟹井潔氏 

 案内  11/3-4 ロータリーフェスタへのご参加のお願い 

 案内  11/17 地区補助金プロジェクト見学訪問（神戸南 RC） 

 案内  12/2 ロータリー研修デー、12/16 補助金管理セミナー 

 週報  神戸第 2 グループ内クラブ、神戸 RC、神戸東灘 RC、神戸六甲 RC 

前回例会報告［10/11（木）］ 

週報 

 皆さんおはようございます。今日は記念すべき 100 回目の例会でございます。他

のクラブに比べればまだ 100 回なわけですが、我々にとっては頑張った 100 回でして、会員も

増えていきますし、たくさんのお客様にも来ていただけるようになりました。ロータリークラ

ブに入ってすごいと思ったのが、いろんな方が一生懸命になれる大人の学校だと安田前会長と

も話したことがあります。奉仕の理想は校歌だと思っております。今日は初めての企画です

が、フリートークとなります。テーマはロータリークラブに入る前と後の心境の変化などを話

していただけたらと思います。今日も楽しんでいきたいと思います、宜しくお願いします。 

奉仕の理想 
奉仕の理想に集いし友よ 御国に捧げん我等の業 
望むは世界の久遠の平和 めぐる歯車いや輝きて 
永久に栄えよ 我等のロータリー ロータリー 

 報告  10/11 増強拡大委員会主催ゴルフコンペ（門脇、湊） 

 親睦  誕生日：脇濱恵会員 1971 年 10 月 24 日 

委
員
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日 程 時間 クラブ 近隣クラブ例会予定 担当・備考  

10/25(木)  

12:30 神  戸 日本文化の魅力と発信  ポ 

12:30 神戸西神 タイ王国スタディツアー報告 滝川第二高校 IAC尾崎琴音さん 西 

18:30 神戸垂水 ロータリー唱歌例会 唱歌指導 田中久美子さん 舞 

10/26(金) 12:30 神 戸 西 移動例会(10/23㈫・神戸中 RC 合同例会) オ 

10/29(月) 
12:30 神戸東灘 卓話 未定 ベ 

18:30 神 戸 北 23 日「兵庫県プロバス交流会」へ 10:30-14:00 ラッセホール A 

10/30(火) 

12:30 神 戸 東 空き家とまちとデザイン 
大阪市立大学大学院 生活科学

研究科 准教授 小池志保子氏 
オ 

18:30 神 戸 中 ロータリー財団月間に因んで ロータリー財団委員長 山田恵子会員 オ 

18:30 神戸六甲 フリートーク  ベ 

10/31(水) 19:15 西宮イブニング 休会  プ 

〈会場〉ポ：神戸ポートピアホテル、西：西神オリエンタルホテル、舞：舞子ビラ、オ：ホテルオークラ神戸 

ベ：神戸ベイシェラトンホテル&タワーズ、A：ANA クラウンプラザホテル神戸、プ：プレラにしのみや 
  

今年度矢野ガバナーはガバナー補佐に各クラブに 5回訪問しコミュニケーションを取る

よう言われております。その日程を 7月に決めましたが、今日が偶然にも 100回例会と

いうことで参加できて光栄に思っております。最近矢野ガバナーとお話をしています

と、神戸モーニングさんは活気があってすばらしいと褒めておられました。今後地区か

らも期待されています。黒川会長も HYOGOフェスタの会議へ毎週のように出席されてい

ますので、皆さん 11月 3、4日はぜひ参加してください。また、先日神戸須磨 RCの週報

で新明和の工場見学例会を見つけて参加し、とてもためになりました。皆さんも見つけ

た時には行ってみてください。今日は食事があるということでとても嬉しいです。 

 

 

メニュー： 

チャーシューパオ、お粥 
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竹内愛（たけうちあい）会員 

・紹介者：杉山貴規会員 

・ファイナンシャルプランナー 

まだ分からないところがあ

りますが、皆さんと一緒に

会に参加していきたいと思

いますのでよろしくお願い

いたします。 

髙田晋也（たかたしんや）会員 

・紹介者：湊恭太郎会員 

・不動産業 

神戸市中央区で不動産業を営

んでおります。まだよくわか

っておりませんので、皆さん

ご指導のほどよろしくお願い

いたします。 

國乘豪（くにのりたける）会員 

・紹介者：安田幸司会員 

・警備業 

年齢は 26 歳です。ゆとり世代

で、まだまだ至らぬ点がござい

ますが、温かく見守っていただ

けたらと思いますので、よろし

くお願いいいたします。 


